

AUFTRAG

Kühne + Nagel übernimmt Cemtec-Projektgeschäft nach Russland

Cemtec, ein Unternehmen der Zement- und Bergbauindustrie, hat Kühne + Nagel mit ihrem Projektgeschäft nach Russland beauftragt. Es werden dabei Transporte von Enns und Linz sowie von Asien, Australien und Südafrika nach Magadan in Russland durchgeführt.

Die Kühne+Nagel-Niederlassung in Enns wickelt bis Ende März 2013 einen großen Projektauftrag für das oberösterreichische Unternehmen Cemtec ab. Der Auftrag besteht aus drei Lieferungen von Anlagenteilen von den Cemtec-Firmenstandorten in Enns an der Donau und Linz sowie von Cemtec-Lieferanten in Deutschland, Indonesien, Australien und Südafrika zum Empfänger in der Stadt Magadan am Ochotskischen Meer im Osten Russlands.

Bei dem Auftrag handelt es sich um 6.500 Kubikmeter Anlagenequipment für eine Kugelmühle, das unter der Projektverantwortung von Kühne+Nagel Österreich aus vier Kontinenten zum russischen Bestimmungsort gebracht wird. Die Transporte aus Österreich, Deutschland und Südafrika – darunter zwei Schwertransporte mit jeweils 98 Tonnen Gewicht – kommen per Seeschiff, Binnenschiff (aus Österreich) und Lkw (Deutschland) nach Antwerpen, wo die Frachtstücke konsolidiert, auf



Cemtec ist ein Spezialunternehmen für Nass- und Trockentechnologien und liefert Spezialmaschinen für die Bearbeitung von Schüttgütern unterschiedlicher Art (Steine, Erze, Erden).

Frachtschiffe mit eigenem Ladeschirr an Bord verladen und nach Magadan verschifft werden. Die ersten Teillieferungen erfolgten bereits im Dezember 2012 und im Januar 2013, im Februar 2013 findet ein weiterer Transport statt. „Das gesamte Projektgeschäft muss wegen der Wetter-

verhältnisse in diesem Teil Russlands bis spätestens Ende März abgewickelt sein. Für den Transport der schweren Colli in Magadan sind gefrorene Straßen als fester Untergrund eine Voraussetzung“, so Jürgen Heinrich, Niederlassungsleiter bei Kühne+Nagel Oberösterreich.